

Público

Valencia lucha contra la falta de médicos en Castellón

El departamento de salud podría contratar a médicos en paro para paliar la falta de personal, aunque es un colectivo de desempleados escaso en la zona.

PlantaDoce
8 ago 2018 - 15:29

El sector sanitario aumenta un 5% su número de grandes empresas en 2017

Valencia se queda sin personal sanitario en una de sus provincias. Las vacaciones de verano han provocado que en Castellón falten médicos ambulatorios. **En la actualidad, varios centros de la zona están dando citas a más de dos semanas vista**, ya que no se cubren todas las bajas de las vacaciones.

Para garantizar el servicio médico, Ana Barceló, consellera de Sanidad de la Valencia, **podría verse obligada a contratar médicos apuntados a la lista del paro del Servicio Valenciano de Empleo y Formación (Servef)**, según ha adelantado *El Mediterráneo*.

Así, cuando existe este tipo de necesidades, se recurre primero a las bolsas de trabajo más próximas y si no se solventa el problema, el departamento de salud debe buscar médicos ambulatorios en todas las provincias de la comunidad y en el Servef.

La medida ha sido calificada de difícil por el Sindicato Médico de la Comunidad Valenciana, que alerta de que apenas hay médicos desempleados en la comunidad.

Igualmente, para la Central Sindical Independiente y de Funcionarios, el problema reside en que la mayoría de los sanitarios pide vacaciones en el mes de agosto.